

## Diagonales : Sur la trace de la pizza

21-03-2016

Selon le site Politico, les enquêteurs belges et français auraient retrouvé la piste de Salah Abdeslam et de ses complices grâce à une commande de pizzas. Etonnés par le nombre de pizzas consommées dans un appartement où une femme seule était censée résider, ils en auraient déduit qu'un groupe de personnes s'y était caché...

La pizza a été choisie par l'Italie comme candidate à la liste du Patrimoine culturel immatériel de l'humanité de l'Unesco. Voilà qui renforce ses chances !

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)